
Der Vorsitzende erkundigte sich nach Wortbeiträgen zu diesem Tagesordnungspunkt. 
 
Abg. Krupp bat darum, diesen Punkt erneut im nichtöffentlichen Teil aufzurufen, da sie noch 
eine Nachfrage habe.  
 
Da hiergegen keine Einwendungen erhoben wurden, beendete der Vorsitzende den 
Tagesordnungspunkt und sagte zu, diesen noch einmal im nichtöffentlichen Teil aufrufen.  
 


